

*L'ambassadeur cubain et un  
homme politique sri-lankais  
discutent de la question du blocus  
américain*

---



La Havane, 30 mars (RHC) L'ambassadeur cubain Andrés González et le dirigeant communiste sri-lankais Wilfred Jayasinghe ont discuté ce samedi à Colombo de la question du blocus américain et de la guerre médiatique contre Cuba.

Le diplomate a informé le secrétaire aux relations internationales du Parti communiste du Sri Lanka et membre de son comité central des effets du siège économique, commercial et financier que Washington applique au peuple de l'île des Caraïbes depuis plus de 60 ans et qui s'est renforcé au cours de la dernière période.

Jayasinghe, qui est également un membre actif de l'Association d'amitié Sri Lanka-Cuba, a également pris connaissance des campagnes menées à l'étranger pour diffamer la révolution cubaine, ses dirigeants et les mesures gouvernementales en faveur du développement de la société et pour faire face à la guerre économique menée par l'administration américaine.

Lors de la réunion fraternelle, Gonzalez a ratifié la position de Cuba de continuer à défendre les principes et les réalisations depuis le triomphe de la révolution cubaine le 1er janvier 1959.

Le Parti communiste du Sri Lanka, fondé il y a plus de 80 ans, entretient d'excellentes relations avec son homologue cubain et a toujours exprimé et démontré sa solidarité avec la nation caribéenne. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350948-lambassadeur-cubain-et-un-homme-politique-sri-lankais-discutent-de-la-question-du-blocus-americain>



**Radio Habana Cuba**